

La apuesta alicantina por la Confederación del Júcar

01:26



Tweet

0

Recomendar

Vaivén

Dos meses después de la victoria electoral de Mariano Rajoy, el ministro Arias Cañete aún no ha nombrado nuevos presidentes para las confederaciones hidrográficas del Júcar y del Segura. Parece que el relevo puede estar al caer, pero no llega. El viernes hay una nueva oportunidad en el Consejo de Ministros y el campo alicantino apuesta por José María Benlliure para sustituir a Juan José Moragues al frente de la del Júcar.

Estreno con honores del «Tirant» de Aranda en TV3

TV3 emitió anoche en horario de máxima audiencia con auténticos honores de estreno Tirant lo blanc, la película de Vicente Aranda basada en la inmortal novela de Joanot Martorell. Su difusión fue anunciada en la prensa catalana del día con publicidad digna de una première cinematográfica. «El destí d'un imperi en mans de l'honor d'una princesa», rezaba el lema promocional.

L'Oceanogràfic celebra su aniversario con entradas baratas

L'Oceanogràfic celebrará su noveno aniversario con entradas a 12 euros los días 11 y 12 de febrero. El mayo acuario de Europa cumple el martes 14 de febrero nueve años, con 12 millones de visitantes.

Desde Mutxamel a «El intermedio»

Con unos chicos de 14 años de Mutxamel que con el título «La rodilla de la costilla», un vídeo con la adaptación de la canción del Dúo Dinámico Resistiré, son ya dos los valencianos que han logrado colar sus versiones en el programa de La Sexta El intermedio. Anteriormente triunfaron donde el Gran Wyoming unos jóvenes de Xàtiva.

Alegato antiautonomista

La reportera de Tele 5 Sandra Mir, hija del pintor patenero Francisco Mir Belenguer, y Gabriel Cruz publicará el próximo mes de marzo el libro La casta autonómica, cuyo subtítulo aclara aún más si cabe el titular: La delirante España de los chiringuitos locales.

Valladolid distingue al ceramista de Valencia A. Funato

Una de las tres menciones extraordinarias concedidas por el jurado del Concurso de Cerámica Ciudad de Valladolid. IV Encuentro Internacional ha sido para Colores del interior, de Ayako Funato, de Valencia.